

Feuerwehr beteiligte sich am Sicherheitstag

Am Sicherheitstag in Echtsenbach (siehe [Bericht der FF Echtsenbach](#)), der am 25.4.2009 von 9 bis 17 Uhr abgehalten wurde, beteiligte sich neben der örtlichen Feuerwehr auch der Schadstoffzug und die FF Zwettl-Stadt mit dem Schadstofffahrzeug und dem Hubsteiger.

Im Folgenden einige Fotos von dieser Veranstaltung, an der Schadstoff-BSB Franz Schöllner, ASB Martin Kropik, Harald Haidl, Werner Sinhuber sowie mit dem Hubsteiger Wührer Clemens und Steiner Erwin teilnahmen.

















Fotos: Franz Schöller



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 26. April 2009
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!